



→ **TOTAL LOKAL**

## Beim nächsten Mal mit Parkscheibe

**S**ie ist mir sehr sympathisch. Eine der wenigen Personen, die Verständnis fürs Pfeiferauchen zeigen, die Inhaberin des Tabakwarenlädhens beim Großenbaumer Bahnhof. Der Zufall spielt mir direkt vor ihrem Laden ein Parkplätzchen zu. Der Kauf einer Dose Dunhill (mellow!) und eines Beutels Pfeifenreiniger vollzieht sich zügig wie immer. Wir bedauern noch kurz die armen Schweizer, die ihre konischen Blitz-Reiniger mal eben von 2,50 auf 3,50 Euro erhöht haben und nun selbst in Deutschland einkaufen müssen. Dann bin ich wieder draußen. Über mein Nummernschild gebeugt – eine Politesse mit Registrierkästchen. Für mein „Das kann doch nicht wahr sein! Nur ein Döschen Tabak...“ zeigt sie weniger Verständnis und verweist auf das Verkehrsschild mit dem Parkscheiben-Gebot. Ob meine Einsicht oder mein Charme sie überzeugt hat, wird sich noch zeigen. Jedenfalls dreht sie lächelnd ab: „Beim nächsten Mal wissen Sie aber Bescheid!“ Daheim lese ich, auf dem Diskussionsforum Stadtentwicklung habe ein kluger Kopf gesagt: „Es ist nicht mutig, alles mit Schildern zu regeln.“ Recht hat der Mann! Die Politesse aber auch. **HOS**